

Conecta Despaigne su noveno cuadrangular en la liga del pacífico



La Habana, 21 may (RHC) El cubano Alfredo Despaigne disparó este sábado su noveno cuadrangular de la campaña y remolcó cuatro carreras en el triunfo de los Marineros de Lotte sobre los Búfalos de Orix , diez carreras por tres en el Kyocera Dome de Osaka.

El cuarto bate de los Marineros , se fue de 3-1 en el juego para reducir su promedio a 277, 49 indiscutibles en 177 turnos al bate, pero aumentó su total de empujadas a 33 para situarse en el segundo lugar en la Liga del Pacífico, empatado con el local Sho Nakata y solo superado por el venezolano Ernesto Mejía, que totaliza 41.

Por otra parte, con la carrera que anotó hoy , llegó a 31 y se ratifica como líder de ese departamento, compartido con el nipón Katsuya Kakunaka, en cuanto a los cuadrangulares, es tercero, detrás del morocho Mejía y el estadounidense Brandon Lair, que acumulan 15 y 12 , respectivamente.

En su tercera temporada consecutiva en Japón, el cubano Despaigne ,de 29 años de edad, ha participado en los 45 juegos de su equipo, la misma cantidad que jugó en 2014 cuando debutó y promedió para 311 con 12 jonrones. En 2015, intervino en 103 desafíos y su average fue de 258 con 18

vuelacercas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/94220-conecta-despaigne-su-noveno-cuadrangular-en-la-liga-del-pacifico>



Radio Habana Cuba